

Thema: Prater Wien

Autor: MICHAEL FIALA

Kinder, Stars & Sport

Mit dem Tag des Schulsports und dem Tag des Sports steht am 21. und 22. September der Sport in Wien im Mittelpunkt. Hunderttausende werden in Bewegung sein.

VON MICHAEL FIALA
colorofsports.at

Bevor es am 22. September im Wiener Prater beim Tag des Sports zum Showdown der österreichischen Sportstars kommt, gehört die Sportbühne einen Tag zuvor den Schülern: Der Tag des Schulsports bringt tausende Schüler beim Union Trendsportzentrum im Wiener Prater zusammen. Der Tag des Schulsports brachte im vergangenen Jahr an die 2.000 Kinder im Wiener Prater in Bewegung: Mehr als 50 Schulen, 75 Klassen, 1.500 Schüler im Alter zwischen 6 und 15 Jahren waren dabei.

Alle Sportanlagen sind an diesem Tag für die Kids exklusiv geöffnet, und über 40 Sportstationen laden zum Mitmachen ein. Stationen wie Airtrack, Kletterberg, Padel-Tennis, Flag Football, Freerunning, Ultimate Frisbee, Fechten, Slackline, Torwandschießen bis Riesenwuzzler u.v.m werden von ausgebildeten Bewegungscoaches betreut. Unter allen teilnehmenden Klassen werden zudem Sachpreise verlost.

Der „Club Wien“ und „Bewegung findet Stadt“ werden beim Tag des Schulsports mit unterschiedlichen Sportmodulen vor Ort präsent sein und so das Programm abrunden.

www.fitsportaustria.at/go/TagdesSchulsports

TAG DES SPORTS

Zum Fixpunkt im Wiener Sportkalender gehört mittlerweile der Tag des Sports, der dieses Jahr am 22. September über die Bühne gehen wird.

Für tausende Sportfans ist der Tag des Sports ein Highlight,



Am 22. September sorgt der Tag des Sports für viele Höhepunkte im Wiener Prater.

denn an diesem Tag kommen so gut wie alle österreichischen Sportstars nach Wien: Olympiasieger, Weltmeisterinnen, Europameister und Weltcupsiegerinnen – für Österreichs beste Sportler ist der Tag des Sports ein jährlicher Fixtermin. Neben den Ehrungen für ihre herausragenden Leistungen stehen Marcel Hirscher und mehr als 400 weitere Athleten auch für Autogrammwünsche und Selfies zur Verfügung.

Dutzende Mitmach-Stationen laden zudem Sportfans und solche, die es noch werden wollen, ein, die eine oder an-

dere Sportart auszuprobieren: Zum Beispiel auf dem Abfahrtsimulator des ÖSV. Am Stand des Österreichischen Skiverbandes werden sich einmal mehr zahlreiche Menschen tummeln, um das Gefühl zu erleben, eine Skipiste wie Matthias Mayer und Co hinunterzurasen. Ganz ohne Ausrüstung, bei hoffentlich noch sommerlichen Temperaturen. Daneben können sich Jung und Alt auf dem Trampolin der „Freestyle Academy“ versuchen oder mit den Wiener Stadtlern Skispringen. Bereits in den letzten Jahren fand die Mitmach-Action

beim ÖSV-Stand großen Anklang.

Dazu gibt es einmal mehr das Ski-Austria-Autogrammzelt, an welchem sich Ski-Stars, Biathlon-Asse, Skisprung-Adler, Snowboard-Helden und nordische Aushängeschilder die Hand geben. Autogramm-Sammler und Selfie-Jäger sind dort genau richtig, um hautnah mit ihren Idolen in Kontakt zu treten. Auch hier sind „Club Wien“ und „Bewegung findet Stadt“ mit sportlichen Modulen vertreten!

www.tagdessports.at
www.club.wien.at/bewegung-findet-stadt

Thema: Prater Wien

Autor: MICHAEL FIALA

MEGA-EVENT

Tag des Sports in Wien

Hunderttausende Sportfans werden am 22. September im Wiener Prater erwartet, wenn Hirscher & Co sich ein Stelldichein geben.

| Seite 13

